

まつら荘 だより



発行…広報委員会
SAISEIKAI MATSURASOU
2017・9

納涼祭

8月23日まつら荘夏の風物詩、納涼祭が開催されました。たこ焼きやそうめん、アイスクリームなどの出店が並び、皆さんいつもとは違った食事を「おいしい」「久しぶりに食べたね」と楽しまれていました。今年は急遽アカペラでのカラオケ大会も始まり、会場は大盛り上がり、最後は恒例の利用者様と職員で炭坑節を踊り、残暑の厳しさも吹き飛ばす楽しいお祭りになりました。



デイケアでは8月10日に夏祭りを行いました。かき氷・射的・ヨーヨー釣り・缶詰みの露店があり利用者の皆様、童心にもどり楽しまれていたようでした。



3階

来たる食欲の秋に向けて利用者様と一緒にテープで柿の実を作り、柿の木を作成しました。涼しい秋が待ち遠しいです。

4階

8月はスイカ割りを行いました。なかなか割れない中、最後に託された利用者様がお見事！！大賑わいでした。「甘い」「おいしい」と頬張られていました。



5階

スイカ割りを行いました。利用者の方々から、「初めて」「上手に割れなかったけど楽しかった」などの声があり、「来年こそは！」と早くも来年の目標をたてられていました。

初秋の体調管理にご注意を

9月に入り昼夜の温度差が激しくなってきます。まつら荘では体調管理とともに室温調整にも気を配り、利用者様の快適な荘内生活のサポートを行っています。季節の変わり目でもありますので利用者様の衣替えをよろしくお願ひします。ご面会時の消耗品（ティッシュ・歯ブラシ・歯磨き粉・入れ歯洗浄剤 等）のご確認・ご準備もあわせてお願いいたします。

